

„Dein Tag für Afrika“ ist eine tolle Initiative, die ich aus ganzem Herzen unterstütze und deren Aktivitäten ich mit Sympathie und mit großem Interesse verfolge. Dass sich junge Menschen hier mit persönlichem Engagement für Gleichaltrige in Afrika einsetzen, verdient höchste Anerkennung. Wer bei dieser Aktion mitmacht, sich einen Job sucht, Hilfsdienste leistet und den Erlös für Bildungsprojekte in Angola, Ruanda, Burundi, Südafrika oder Sudan spendet, beweist seine Solidarität und zeigt, dass ihm das Schicksal der Menschen in Afrika nicht gleichgültig ist.

Ich bin mir sicher, dass sich auch in Bremen viele Schülerinnen und Schüler von dieser Aktion angesprochen fühlen, sich der Kampagne anschließen und damit dieses vorbildliche Netzwerk immer weiter ausbreiten. Sie setzen zugleich ein Zeichen dafür, dass immer mehr jungen Leuten in der Bundesrepublik das Schicksal ihrer Altersgenossen in den benachteiligten Ländern der Welt nicht gleichgültig ist.

Jens Böhrnsen
Bürgermeister
Präsident des Senats der
Freien Hansestadt Bremen